



# 西小だより

令和6(2024)年1月22日

香芝市立真美ヶ丘西小学校 校長室発行



早いもので3学期も3週間が過ぎようとしています。2024年「甲辰(きのえたつ)」年は元日に起きた能登半島地震、2日の羽田空港での事故、3日の福岡での火災など新年早々波乱の幕開けとなりましたが、犠牲となられた方々にお悔やみを申し上げるとともに被災された方々にお見舞いを申し上げます。災害や事故にあわれた方々を心配し



つつも、普段から「備える」ことを忘れずに、日常をしっかりと過ごしていくことが大切なのかなあと考えています。去年は新型コロナウイルス感染症が5類に移行したことに伴い、様々な教育活動もコロナ禍以前の日常を随分と取り戻せてきたのではないかと思います。そんな中、保護者・地域の皆様にも、たくさんのご理解ご協力をいただきましたこと、厚く御礼申し上げます。今年も多彩な教育活動や様々な工夫で子どもたちの学びを支えていきたいと思っています。本年も、変わらぬご指導ご鞭撻よろしく願いいたします。

さて、学校におきましては1年のまとめ、3学期です。この時期、健康に留意しながら、どの子にとっても個々の能力を「龍」が天高く飛翔するが如く、強く、勢いよく成長させていくよう努力していきたいと思っています。1・2学期同様、精一杯、教職員一同が力を合わせ子どもたちを守り健やかに育むことができますよう努力して参る所存です。何卒ご理解・ご協力よろしく願いいたします。

## お知らせ

3学期の主な学校行事予定について

1月9日(火)第3学期始業式・大掃除 10日(水)短縮4校時 11日(木)給食開始・委員会活動 15日(月)放送朝会・第3回CS学校運営協議会 18日(木)新年お楽しみ会 19日(金)入学説明会・体験入学 22日(月)～なわとび週間 24日(水)短縮4校時 25日(木)クラブ活動(3年生見学) 29日(月)6年生邦楽体験  
2月1日(木)委員会活動 2日(金)6年生香芝東中学校体験入学 5日(月)全校朝会 8日(木)クラブ活動 15日(木)クラブ活動最終 22日(木)授業参観・学級懇談 28日(水)創立記念日 29日(木)委員会活動  
3月7日(木)第3回西小コミュニティ推進委員会 13日(水)卒業式予行 18日(月)給食最終・短縮4校時(5年生は前日準備) 19日(火)第36回卒業式 21日(木)短縮4校時・部団児童会 22日(金)修了式・大掃除  
◎その他、詳細等につきましては、各学年からの「お知らせ(学年便り)」を参考にしてください。

## 「野球しようぜ！」

真美ヶ丘西小学校にも、大リーグの大谷翔平選手からのプレゼントグラブが届きました。

「次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルとなることを望んでいます」とのメッセージもそえられていました。



1月9日(火)始業式 学校長の話

皆さん、おはようございます。まず、初めに1日の能登半島地震、2日の羽田空港での事故と思ってもいなかった年始となりました。やはり災害や事故というのは、いつ、どこで起こり誰が会うか、わかりませんね。地震で被災された方へ、お見舞いを申し上げたいと思います。皆さんは普段から健康安全面にはじゅうぶん気をつけてくれています、いつも、お話するように、大切なこととして、「自分の命は自分で守る。」ことを今後も考えていってください。

申しおくれましたが、明けましておめでとうございます。2024年、新しい年が始まりました。新年のあいさつには、新たな年を迎えた祝福の気持ちと今年一年の健康や幸せを願うという深い意味が込められています。皆さんも家族や友だちなど周りの人と健康や喜びをともに祝ってください。

さて、17日間の冬休みでしたが、楽しく過ごせましたか？今朝から皆さんの元気よく登校してくれる姿を見て、また元気のよい挨拶を聞いて、そして冬休み中に大きな事故や事件がなく新しい年とともに3学期を迎えることができ、とても嬉しいです。

ところで、新しい年を迎え皆さんはどのような、お正月を過ごしたでしょうか？昔から、お正月には松飾りや鏡餅を飾り、おせち料理を食べ、初詣やお年始のご挨拶に出かけるという習わしがあります。これらの一つひとつには、「新しい一年が良い年になるように」という願いが込められています。願うだけでなく、「今年はこの年にしよう」という目標や決意をもって新年を迎えることも大切なことです。皆さんはどんな目標を立てたでしょうか？目標で「〇〇を頑張る」というのがありますが、できれば数字で目標をたてると良いと思います。たとえば、「授業中発言を一日2回以上する。」「一日に30人以上に挨拶する。」など数字を入れることで、目標が達成できたかがわかりますね。そして、目標がうまくいっているときは、感謝の気持ちを忘れないでほしいです。立てた目標がうまくいっているのは、もちろん自分が頑張ったことも大きいですが、お家の人や先生、友だち、クラスの人などからの応援があったから目標が達成できるということです。感謝の気持ちをもって目標をしっかり見続ければ、今年きっとステキな年になるでしょう。

それから2024年は皆さんも知っているように「たつ年」ですね。十干十二支では「甲辰（きのえたつ）」になります。「甲（きのえ）」というのは十干の一番目の文字で、物事の「はじまり」を象徴し、「辰」は十二支の五番目で万物が成長して動きが盛んになる象徴とされています。つまり2024年「甲辰（きのえたつ）」は「物事ははじまり」と「大きな成長」の年と言えそうです。勉強や仕事、将来のために学び続けたことや正直で真面目に行ってきたことが芽吹くと一気に大きな結果につながる夢が実現する年となりそうです。去年は「たつたつたつ」とまるで龍のように時間が勢いよく駆け抜けていきました。今年もその勢いに乗って目標をタツ成していきましょう。夢を叶えるための欠片(かけら)、ドラゴンボールをたくさん見つけていきましょう。

さあ、きょうから3学期です。この学期は1, 2学期と比べて学校に来る日が短い学期です。一月「行く」二月「逃げる」三月「去る」といって、「あっ」という間に過ぎてしまいます。1~5年生は今日も含め50日、6年生は48日です。あっという間にすぎてしまう学期ですが、この3学期は学年のまとめをする大切な学期でもあります。最初にもお話しましたが、しっかりと目標をもって毎日を大切に過ごしてください。また、思いやりの気持ちをもって友だちを傷つけることを言ったり、したりしては絶対にいけません。学校は皆さんにとって楽しいところでなければなりません。3学期も全員が思いやりの気持ちをもって、友だちに優しく、そして仲良く生活し笑顔あふれる真美ヶ丘西小学校にしましょう。最後に3学期が終わると皆さんは一つ上の学年に進みます。様々な方々のお陰で一つ上の学年を迎えることができます。皆さんを見守り育てていただいたお家のかた、先生方、地域の方々への感謝を忘れないでください。「仕上げ」と「準備」の3学期、寒い日も続きますが、寒さに負けず、事故、怪我、トラブルなどがおこらないよう、また健康面にも気をつけて楽しく皆でより素晴らしい学校にするために頑張りましょう。そして、「辰」のように児童のみなさんが大きく成長する年であることを願って、長くなりましたが、お話終わります。